
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Blume“ vom 21. September 2016, 19:19

Ich frag mich halt langsam warum die größten Pfeifen immer bei uns sind. Manchmal sind ein
paar Gute dabei die sich aber nach kurzer Zeit wieder vom Acker machen. Muß doch an
irgendwas liegen ist doch bei anderen Vereinen auch nicht so.
Nach der Aussage von gestern gehört Bornemann eigentlich vom Hof gejagd und das schlimme
der glaubt sogar was er da zum Besten gibt. Das gibts doch net da langt sich doch eigentlich
jeder ans Hirn. Von 100% erkennen 96% das der Trainer auch wenn er Ablöse gekostet hat
sofort freigestellt gehört um nicht hinten steckenzubleiben nur unser Bornemann sieht in der
ganzen Sache kein Problem. Unglaublich das alles.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2180978#post2180978

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2180978#post2180978
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2180978#post2180978

